

## **URAIAN SINGKAT**

### **PEKERJAAN BELANJA JASA KONSULTANSI**

#### **PENYUSUNAN DOKUMEN PEMANTAUAN LINGKUNGAN PADA RSUD PANYABUNGAN DI PANATAPAN**

##### **1. Maksud Kegiatan**

Maksud dilaksanakannya kegiatan ini adalah tersusunnya dokumen pemantauan lingkungan hidup dari kegiatan yang menimbulkan dampak penting bagi masyarakat di sekitar lokasi kegiatan.

##### **2. Tujuan Kegiatan**

Tujuan kegiatan Jasa Konsultansi ini adalah melakukan koordinasi dan konsultasi, melakukan kajian tentang rincian dan deskripsi, melakukan observasi lapangan, melakukan survey lapangan untuk pengumpulan data primer dan skunder serta melakukan kajian untuk menyusun dokumen pemantauan lingkungan hidup.

#### **I. LINGKUP PEKERJAAN PENGADAAN/LOKASI DAN DATA DAN FASILITAS PENUNJANG**

##### **a. Ruang lingkup pekerjaan**

Ruang Lingkup pekerjaan jasa Penyusunan Dokumen Pemantauan adalah Pengambilan data Primer dari Kegiatan Rumah Sakit, Melakukan Pengujian laboratorium terhadap air, udara ambien dan udara emisi dari kegiatan rumah sakit, melakukan penyusunan dokumen sesuai data yang diterima dari lapangan, menyusun matriks pengelolaan dan pemantauan lingkungan.

##### **b. Lokasi Pekerjaan**

Lokasi pekerjaan terletak di RSUD Panyabungan Komplek Perkantoran Payaloting, Kecamatan Panyabungan Kabupaten Mandailing Natal Provinsi Sumatera Utara.

##### **c. Data dan Fasilitas yang dapat disediakan oleh PA/KPA**

Data dan Fasilitas yang disediakan oleh Pemberi Tugas adalah meliputi lahan dan fasilitas utilitas dengan penggunaan fasilitas Utilitas yang ada.

#### **II. KELUARAN ATAU PRODUK YANG DIHASILKAN**

Keluaran atau produk yang dihasilkan dari pelaksanaan kegiatan ini yaitu: Dokumen Pemantauan Lingkungan Hidup yang telah disahkan dan terdaftar di Dinas Lingkungan Hidup dan Kehutanan Kabupaten Mandailing Natal Provinsi Sumatera Utara.

Pejabat Pembuat Komitmen

A handwritten signature in blue ink, consisting of stylized, overlapping loops and lines, positioned between the title and the name.

WIWIN FERDIANSYAH, ST  
Nip. 19710105 200604 1 006